

# Dialog Interaktif, Upaya Polri dan Pemerintah Wujudkan Kamtibmas di Wilayah Tanah Kenambay Umbay

Achmad Sarjono - [PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM](http://PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 3, 2023 - 18:04



JAYAPURA - Bertempat di stasiun RRI Papua, telah dilaksanakan kegiatan dialog interaktif dengan tema "Wujudkan Kamtibmas di Tanah Kenambay Umbay".

Dalam dialog yang digelar pada, Kamis (3/8/2023) tersebut hadir sebagai narasumber PJ Bupati Jayapura, Triwarno Purnomo S, STP., M.Si., dan Wakapolres Jayapura, Kopol Joni Samonsabra, SH., MH.

Dalam penyampaianannya, Wakapolres Jayapura menjelaskan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Jayapura.

“Pada triwulan pertama dari Januari hingga Maret, dan April hingga Juli, terdapat sekitar 243 kasus kejahatan pada triwulan kedua angka tersebut meningkat menjadi 304 kasus,” jelasnya.

Dalam kasus narkoba, lanjut Wakapolres, pada triwulan pertama terdapat 11 kasus, dan pada triwulan kedua mengalami penurunan menjadi 5 kasus.

“Sedangkan untuk laka lantas, pada triwulan pertama terdapat 47 kasus, dan pada triwulan kedua naik menjadi 55 kasus. Penanganannya dilakukan baik melalui proses hukum maupun penyelesaian dengan jalur kekeluargaan,” tambah Kopol Joni.

Sementara itu, PJ Bupati Jayapura, menyampaikan bahwa Kabupaten Jayapura terdiri dari 19 Distrik, 139 Kampung, dan 5 kelurahan, yang sangat luas. Fokus utama adalah pelayanan dan komunikasi yang dibangun dari komunikasi tingkat daerah hingga tingkat kampung.

“Kabupaten Jayapura telah melakukan kegiatan turun ke Kampung hingga berkantor di Distrik untuk mendekatkan pelayanan dan memastikan pelayanan yang diberikan dapat diawasi langsung,” kata Triwarno.

Selain itu, Kabupaten Jayapura juga melakukan pertemuan melalui Program Colo Sagu, melibatkan Tokoh Masyarakat, Agama, Usaha Kecil, serta peserta Pemilu untuk menciptakan sinergitas dalam menjaga Kamtibmas.

“Menjelang peringatan HUT ke-78 nanti, Kabupaten Jayapura juga melakukan rangkaian persiapan seperti hiburan dan lomba-lomba bernuansa merah putih serta memberdayakan dan meningkatkan kreativitas UMKM, serta melakukan aktivitas wisata pulang kampung dan kunjungan di kampung dan distrik untuk memastikan persiapan paskibraka dan screening berjalan lancar,” tutupnya. (\*)